



Informationen der Gemeinde Emmelsbüll-Horsbüll

staatlich anerkannter Erholungsort
www.emmelsbuell-horsbuell.com

Gemeindebrief Juni – August 2009

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ein großes Dankeschön an Carsten Redlef Volquardsen. Für die Kinder- und Jugendarbeit von Birgit Deussing hat er 500 € gespendet. Eine sehr großzügige Spende, die gleichzeitig auch die wertvolle Arbeit von Birgit Deussing anerkennt. Vielen, vielen Dank auch und vor allem im Namen der Kinder, lieber Carsten Redlef.

In der Sitzung des Ausschusses für Tourismus, Wirtschaft und Verkehr hat Herr Markus Kafurke aus Horsbüll einen von Ihm erarbeiteten neuen Internetauftritt für die Gemeinde vorgestellt. Ein sehr schöner, ansprechender Auftritt, wie ich finde.

Der Ausschuss wird der Gemeindevertretung am 2.6.2009 die Übernahme dieses Auftritts empfehlen. Gewerbetreibende, Vermieter usw. die in diesem Auftritt ihre Angebote platzieren möchten, wenden sich bitte direkt an Herrn Markus Kafurke, Wangeweg 3, 25924 Emmelsbüll-Horsbüll (marka-it.net), Tel. 49 170 986 05 05, am besten in der Zeit von 19:00 bis 21:00 Uhr.

Wer hat Lust und Zeit, in einem möglichen Seniorenparlament mit zu arbeiten?

Der Sozialausschuss unter Leitung von Helga Christiansen hat vor, bei genügend Interesse sich darum zu kümmern.

Jetzt kann es endlich losgehen mit dem Ausbau der Badestelle Südwesthörn. Nach langem, sehr nervenaufreibenden Warten ist endlich der Förderbescheid eingegangen. Nun hoffe ich ganz persönlich, dass innerhalb der Gemeindevertretung einvernehmen hergestellt werden kann, ansonsten ist die Förderung gefährdet.

Am 28.5.2009 findet eine öffentliche Bauausschusssitzung statt. Ab 19:00 ist Treffen bei der Brücke in Hemenswarf, danach geht es weiter zum Badesteg in Südwesthörn und danach zur Fortsetzung der Sitzung in den Friesischen Gasthof. Als Themen stehen u.a. die Beschränkung des Bahnüberganges Lehnshallig, die eventuelle Einrichtung eines Bürger-Solarparkes und die energetische Sanierung des Gemeindehauses auf der Tagesordnung.

Ihr / Euer

Günther Carstensen

Bürgermeister